

PRESSENACHRICHT

Friesenried, 11.01.2017

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie alles erdenklich Gute für das neue Jahr und hoffen, Sie hatten schöne Feiertage! Herzlichen Dank für das Vertrauen, das Sie uns im vergangenen Jahr entgegengebracht haben.

Zum neuen Jahr möchten wir Sie über eine Änderung in unserem Unternehmen informieren:

Werner Happel war über 30 Jahre als Geschäftsführer von System Happel tätig, seit 2012 mit Edwin Kolsteeg als Teilhaber und Geschäftsführer. Zusammen wurden viele gemeinsame Projekte realisiert, u.a. das neue und erfolgreiche internationale Vertriebskonzept der AktivPuls GmbH mit der weltweiten Vermarktung von [™]AktivPuls Melkeinheiten.

Ab dem 01.01.2017 hat Edwin Kolsteeg die alleinige Geschäftsführung der Happel Holding GmbH (System Happel GmbH, System Happel Suisse GmbH und AktivPuls GmbH) übernommen. Werner Happel fokussiert sich mit Happel-PROJECTS nun auf die Forschung und wichtige Neuentwicklungen beim Melken. Wie bisher stehen dabei auch zukünftig das Wohl der Kuh und der wirtschaftliche Vorteil für den Landwirt im Vordergrund. Wir können jetzt schon auf die Umsetzung von neuen Ideen für die Praxis gespannt sein und freuen uns auf eine interessante und weiterhin gute Zusammenarbeit in 2017.

Neuigkeiten im ersten Quartal 2017

- Neuer Happel AktivPuls Melkroboter? Wir halten Sie auf dem Laufenden!
- Der *Pro-Feed°* 2020 – unser neuer automatischer Futterschieber. Informieren Sie sich über unser super Frühlingsangebot!
- Happel Kühltechnik: Wir haben unser Team mit einem zertifizierten Kühltechniker verstärkt und deshalb die offizielle Erlaubnis Ihre Kühlanlage, unabhängig der Marke, zu warten. Informieren Sie sich über unser neues Wartungskonzept, sie werden sich freuen!
- Bei Neuanlagen oder Melkstanderweiterungen bieten wir eine interessante und kostenfreie Planung an - jetzt auch in 2D/3D.